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-----No dia vinte e quatro de abril do ano de dois mil e doze, no Salão Nobre do 

Edifício dos Paços do Concelho, realizou-se a reunião ordinária do Município de 

Góis, sob a Presidência da senhora Drª Maria de Lurdes de Oliveira Castanheira 

na qualidade de Presidente do Município, comparecendo os Vereadores que 

compõem o Executivo Camarário: Dr. José Alberto Domingos Rodrigues, Dr. 

Mário Barata Garcia, Eng. Diamantino Jorge Simões Garcia e Maria Helena 

Antunes Barata Moniz. ---------------------------------------------------------------------------- 

-----A Reunião foi secretariada pela Técnica Superior Liliana Maria Rosa Pinto.--- 

-----Depois dos presentes terem ocupado os seus lugares, a senhora Presidente 

declarou aberta a reunião pelas dez horas, solicitando a introdução dos pontos 

seguintes na ordem de trabalhos:--------------------------------------------------------------- 

2.8 – JUNTA DE FREGUESIA DE VILA NOVA DO CEIRA/OBRA EM VÁRZEA 

GRANDE ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----A Câmara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade inserir o citado 

assunto na ordem de trabalhos.---------------------------------------------------------------- -

----A senhora Presidente solicitou que se retirasse da ordem dos trabalhos o 

ponto 2.6 - MANUAL DE ACOLHIMENTO DO NÚCLEO DE EDUCAÇÃO E 

AÇÃO SOCIAL DA DIVISÃO SOCIAL E CULTURAL------------------------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade retirar o referido 

ponto da ordem de trabalhos.--------------------------------------------------------------------- 

-----Seguidamente a senhora Presidente deu inicio à ordem de trabalhos.----------- 

1 – FALTAS E ATA DA REUNIÃO ANTERIOR: ---------------------------------------------------- 

1.1 – FALTAS; ------------------------------------------------------------------------------------------------ 

1.2 – ATA DA REUNIÃO ANTERIOR------------------------------------------------------------------- 

2 - ASSUNTOS DIVERSOS: ------------------------------------------------------------------------------ 

2.1 – INICIATIVAS MUNICIPAIS/MAIO 2012--------------------------------------------------------- 
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2.2 – GRUPO DOS AMIGOS DO SOBRAL SAIÃO E SALGADO/VOTO DE LOUVOR E 

NOVOS CORPOS SOCIAIS------------------------------------------------------------------------------- 

2.3 - COMISSÃO DE MELHORAMENTOS DE CASÊLHOS E PORTELAS/NOVOS 

CORPOS SOCIAIS------------------------------------------------------------------------------------------- 

2.4 – COMISSÃO DE MELHORAMENTOS DE RODA FUNDEIRA/AGRADECIMENTO- 

2.5 – MUNICÍPIO DE PORTO DE MÓS/ALIENAÇÃO DE PARTICIPAÇÃO 

FINANCEIRA--------------------------------------------------------------------------------------------------- 

2.6 – CAMPO DE FUTEBOL ENGº AUGUSTO NOGUEIRA PEREIRA/ESCRITURA----- 

2.7 – DAG/FORMAÇÃO DE TRABALHADORES DA ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA 

LOCAL----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----ASSUNTOS NÃO AGENDADOS:------------------------------------------------------------------- 

2.8 – JUNTA DE FREGUESIA DE VILA NOVA DO CEIRA/OBRA EM VÁRZEA 

GRANDE ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

3 – CONTABILIDADE, RECURSOS HUMANOS E LICENCIAMENTO DE OBRAS 

PARTICULARES: -------------------------------------------------------------------------------------------- 

3.1 – RESUMO DIÁRIO DE TESOURARIA----------------------------------------------------------- 

3.2 – PAGAMENTOS--------------------------------------------------------------------------------------- 

3.3 – REQUISIÇÕES----------------------------------------------------------------------------------------- 

3.4 – LICENCIAMENTO DE OBRAS PARTICULARES------------------------------------------- 

3.5 – PARECER PRÉVIO GENÉRICO/COMUNICAÇÃO MENSAL DA CONTRATAÇÃO 

DE AQUISIÇÕES E SERVIÇOS-------------------------------------------------------------------------- 

3.6 – DOCUMENTO INTERNO/MAPA DE TRANSFERÊNCIAS CORRENTES------------- 

3.7 – DOCUMENTO INTERNO/MAPA DE TRANSFERÊNCIAS DE CAPITAL-------------- 

3.8 – LEI DOS COMPROMISSOS E PAGAMENTOS EM ATRASO – EMISSÃO DE 

DECLARAÇÕES EM CUMPRIMENTO COM O DISPOSTO NO ARTIGO 15º DA LEI 

Nº8/2012, DE 8 DE FEVEREIRO------------------------------------------------------------------------- 

4 – APROVAÇÕES EM MINUTA------------------------------------------------------------------------- 

1 – FALTAS E ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA ANTERIOR:-------------------------- 

1.1 – FALTAS – Não houve.---------------------------------------------------------------------- 

1.2 – ATA DA REUNIÃO ANTERIOR – De acordo com o determinado pela Lei 

nº 169/99, de 18 de setembro, com a redação conferida pela Lei nº 5-A/2002, de 

11 de janeiro, nos números um e dois do seu artigo nonagésimo segundo, a 

Câmara deliberou por unanimidade, e após leitura, aprovar a ata da reunião 
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realizada no dia dez de abril do ano de dois mil e doze, sendo assinada pela 

senhora Presidente e por quem a lavrou.------------------------------------------------------ 

2  - ASSUNTOS DIVERSOS:--------------------------------------------------------------------

2.1 – INICIATIVAS MUNICIPAIS/MAIO 2012 - A Câmara tomou conhecimento 

das iniciativas de caráter cultural, social e educativo que o Município de Góis irá 

promover em parceria com outras entidades locais e regionais durante o mês de 

maio, nomeadamente:------------------------------------------------------------------------------

-----a) CAMPEONATO EUROPEU DE PESCA À PLUMA|13 a 20 maio| 14 maio: 

Cerimónia de Abertura no Largo Francisco Inácio Dias Nogueira às 18.00 horas 

– Góis.--------------------------------------------------------------------------------------------------

-----b) COMEMORAÇÕES DA SEMANA DA FAMÍLIA | 15/05 a 19/05/2012 | Góis 

Os Projetos «Parménides», «Expandir Mais Oportunidades» e «Escolhas de 

Futuro», bem como o Contrato Local de Desenvolvimento Social «Consolidar 

Laços Disseminar Solidariedade» dinamizarão um conjunto de atividades com 

vista à sensibilização dos pais e educadores para o papel fulcral da família na 

educação das nossas crianças e jovens.------------------------------------------------------

-----c)  V FEIRA DE FORMAÇÃO E EMPREGO | 15/05/2012 |Largo Francisco 

Inácio Dias Nogueira | Góis| Organização: Município de Góis e ADIBER, 

entidades promotora e gestora do Projeto «Escolhas de Futuro».----------------------

-----d) XVI FEIRA DO LIVRO DE GÓIS | 16/05 a 19/05/2012 |Largo Francisco 

Inácio Dias Nogueira | Góis | Organização: Município de Góis. Parceiros: 

Agrupamento de Escolas de Góis, CAO da Arcil – Pólo de Góis, Centro Social 

Rocha Barros, CLDS de Góis – Consolidar Laços, Disseminar Solidariedade, 

ADIBER, Projeto «Escolhas de Futuro».-------------------------------------------------------

-----d) COLEÇÃO MUSEOLÓGICA BY NIGHT | 18/05/2012 | 21h00 | Góis | 

Organização: Município de Góis. Parceiro: Instituto dos Museus e da 

Conservação, IP.-------------------------------------------------------------------------------------

-----e) RALLY TT – TESTE EM GÓIS|19/05/2012|Organização: Clube Automóvel 

do Centro.----------------------------------------------------------------------------------------------

-----f) INAUGURAÇÃO DA REQUALIFICAÇÃO DO CAMPO DE FUTEBOL ENG. 

AUGUSTO NOGUEIRA PEREIRA | 26/05/2012 |Góis| Organização: Município de 
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Góis| Parceiros: Município de Oroso, Associação Educativa e Recreativa de 

Góis.----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

2.2 – GRUPO DOS AMIGOS DO SOBRAL SAIÃO E SALGADO/VOTO DE 

LOUVOR E NOVOS CORPOS SOCIAIS - Foi presente o ofício do Grupo  dos 

Amigos do Sobral, Saião e Salgado, dando conhecimento dos Corpos Sociais 

para o ano de 2012, bem como da atribuição de um voto de agradecimento à 

Câmara Municipal como reconhecimento pelos inestimáveis serviços e 

colaboração prestados a esta coletividade.--------------------------------------------------- 

------A Câmara tomou conhecimento e agradeceu a comunicação recebida e 

endereçou aos novos corpos sociais votos de êxito durante o seu mandato.-----

2.3 - COMISSÃO DE MELHORAMENTOS DE CASÊLHOS E 

PORTELAS/NOVOS CORPOS SOCIAIS - Foi presente o ofício da Comissão de 

Melhoramentos de Casêlhos e Portelas, datado de 13.04.12, dando 

conhecimento dos Corpos Sociais para o biénio 2012/2013.-----------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento e endereçou aos novos corpos sociais votos 

de êxito durante o seu mandato.----------------------------------------------------------------- 

2.4 – COMISSÃO DE MELHORAMENTOS DE RODA 

FUNDEIRA/AGRADECIMENTO - Foi presente o ofício da Comissão de 

Melhoramentos de Roda Fundeira, datado de 10.04.12, agradecendo ao 

Município de Góis a atribuição do Prémio “Associativismo” na Gala Gestos 

Solidários realizada no dia 07.12.11.-----------------------------------------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento.------------------------------------------------------------ 

2.5 – MUNICÍPIO DE PORTO DE MÓS/ALIENAÇÃO DE PARTICIPAÇÃO 

FINANCEIRA - A senhora Presidente informou que  o Município de Porto de Mós 

comunicou a esta Autarquia em 05.04.12, a sua intenção de alienação de 

participação financeira  de 0,55% (1500 ações) do capital social da WRC – WEB 

para a Região Centro – Agência de Desenvolvimento Regional.------------------------ 

-----Informou ainda, que a presente comunicação prende-se com o facto de o 

Município de Góis, igualmente, na qualidade de acionista, poder exercer o direito 

de preferência e adquirir aquela participação de capital social.--------------------------
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-----A Câmara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade não exercer o 

direito de preferência na aquisição das referidas ações.---------------------------------- 

2.6 – CAMPO DE FUTEBOL ENGº AUGUSTO NOGUEIRA 

PEREIRA/ESCRITURA – A Câmara tomou conhecimento e deliberou por 

unanimidade dar poderes à senhora Presidente da Câmara Municipal para 

outorgar a escritura de justificação do imóvel urbano propriedade do Município 

de Góis e declarado no Serviço de Finanças com o artigo matricial urbano 

número 2777, da freguesia e concelho de Góis, o qual se encontra em condições 

de ser escriturado e registado a favor do Município de Góis na Conservatória do 

Registo Predial de Góis, conforme informação nº43/2011 de 12.09.11 do Serviço 

de Património Edifícios e Equipamentos da Câmara Municipal.------------------------- 

2.7 – DAG/FORMAÇÃO DE TRABALHADORES DA ADMINISTRAÇÃO 

PÚBLICA LOCAL – De acordo com a informação da DAG, datada de 22.02.12, 

a Câmara tomou conhecimento das ações e do número de trabalhadores que 

participaram até à presente data nos cursos de formação profissional no âmbito 

da candidatura apresentada ao POPH, cuja entidade promotora é a CIMPIN e as 

entidades formadoras Consórcio Sicó Formação/ADIP.----------------------------------- 

-----ASSUNTOS NÃO AGENDADOS:--------------------------------------------------------- 

2.8 – JUNTA DE FREGUESIA DE VILA NOVA DO CEIRA/OBRA EM VÁRZEA 

GRANDE – O senhor Vereador Mário Barata Garcia informou o Executivo da 

tramitação do processo da obra de construção de uma arrecadação que a Junta 

de Freguesia de Vila Nova do Ceira iniciou e que conduziu ao desmoronamento 

de parte do muro que suporta a estrada que atravessa o lugar de Várzea Grande 

e que obrigou à interrupção total da circulação naquela via (ex. Estrada Nacional 

342-3). De facto, referiu o mesmo Vereador em Junho do ano de 2011 aquela 

Junta comunicou ao Município de Góis que pretendia construir uma arrecadação, 

de acordo com o projeto que anexava, num terreno em frente à sua sede. Essa 

comunicação e o respetivo projeto mereceram o parecer desfavorável dos 

serviços técnicos do Município. Na sequência desse parecer, em Agosto de 

2011, foi enviado um ofício, à referida Junta de Freguesia a sugerir e a solicitar 

uma reunião técnica para apreciação e discussão do respetivo projeto. Em Abril 
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de 2012 foi rececionado um ofício da mesma Junta de Freguesia a comunicar o 

início dos trabalhos para execução da referida arrecadação. O mesmo Vereador 

reconheceu e lembrou que as operações urbanísticas levadas a efeito pelas 

Juntas de Freguesia estão isentas de licenciamento ou autorização municipal, 

mas tal não as desobriga de respeitar tanto as regras de construção como a 

legislação e regulamentos aplicáveis. Por isso, perante o conhecimento do início 

das referidas obras deslocaram-se ao local vários técnicos do Município que, 

depois de constatarem o trabalho já realizado e de analisar o respetivo projeto, 

elaboraram uma informação na qual indicam as principais inconformidades com 

as normas em vigor, tendo-se dado de seguida conhecimento dessa informação 

à junta de Freguesia de Vila Nova do Ceira.--------------------------------------------------

-----Mais informou que perante o desmoronamento da estrada, rapidamente 

comunicada pela referida Junta de Freguesia, deslocaram-se ao local o senhor 

Comandante Operacional Municipal, a GNR e ainda Técnicos do Município, que 

com a colaboração da Junta de Freguesia procedeu-se à interdição à circulação 

de veículos naquela via e foi assinalado um trajeto alternativo de forma a 

minimizar o incómodo e assegurar a boa circulação de veículos.----------------------- 

-----O senhor Vereador Diamantino Jorge Simões Garcia referiu ser seu 

entendimento que se trata de um processo mal conduzido e que presentemente 

se verifica a gravidade que aqui foi gerada por essa má conduta. Sugeriu que  

para não se verificar uma situação ainda mais grave, seja encomendado um 

estudo geológico, porquanto é por todos sabido a falta de drenagem de águas 

naquela zona, o que poderá vir a surtir efeitos menos bons na zona envolvente 

se se levar a efeito a construção do referido barracão sem que seja dado um 

parecer técnico.--------------------------------------------------------------------------------------- 

-----A senhora Presidente referiu que sempre que são promovidas obras 

(públicas ou privadas) é importante ter em consideração as 

recomendações/sugestões/pareceres dos Técnicos da Câmara Municipal. No 

caso em apreço o processo podia ter sido conduzido de forma diferente evitando 

eventualmente a derrocada verificada.---------------------------------------------------------

-----Mais referiu, que as Entidades não estão acima da Lei, pelo que há 



.   
                                                      

M U N I C Í P I O  D E  G Ó I S   
                          

 

  7 

 

procedimentos que obrigatoriamente têm de ser cumpridos, mesmo que se trate 

de Autarquias locais.-------------------------------------------------------------------------------- 

-----A Câmara tomou conhecimento.------------------------------------------------------------ 

2.9 – ESCLARECIMENTO DE DESPESAS – A senhora Presidente entregou ao 

senhor Vereador Diamantino Jorge Simões Garcia um documento/informação 

interna da DAG na qual está claramente especificado as despesas constantes 

nas ordens de pagamento nº347 e 348, emitidas para efeitos de pagamento ao 

Restaurante “Ti Maria do Augusto”. Trata-se de despesas com refeições 

diversas, tais como Jantar da Confraria do Cabrito e da Castanha; almoço com 

elementos do Conselho Executivo do Agrupamento de Escolas em setembro de 

2011; Refeições de Pescadores e Comitiva de Oroso na I Festa da Truta em 

outubro e novembro de 2011; Refeições do artista da pirâmide de Natal em 

novembro de 2011 e Almoço de trabalho com a equipa do Escolhas de Futuro e 

equipa de Coordenação Centro/Norte em novembro de 2011.--------------------------

-----No que respeita aos esclarecimentos solicitados relativamente à rubrica 

“Festividades Diversas” cuja despesa em 2011 foi de 48.933,26 €, foi igualmente 

entregue ao senhor Vereador Diamantino Jorge Simões Garcia informação da 

DAG, com toda a despesa devidamente descriminada em função das iniciativas 

desenvolvidas.---------------------------------------------------------------------------------------- 

-----A Câmara tomou conhecimento.------------------------------------------------------------ 

-----Após estes esclarecimentos a senhora Presidente ausentou-se, sendo os 

trabalhos conduzidos pelo senhor Vice-Presidente.---------------------------------------- 

2.10 – INTERVENÇÃO DO SENHOR VEREADOR DIAMANTINO JORGE 

SIMÕES GARCIA – O senhor Vereador Diamantino Jorge Simões Garcia 

questionou se já existe nova informação sobre o processo de insolvência da 

Empresa J.B. Pires, Lda, uma vez que em comunicação remetida pelo 

Administrador da Insolvência foi comunicado que a Assembleia de Credores 

reunia na semana em que lhe foi proposta a questão relativamente a este 

assunto.------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----O senhor Vereador Mário Barata Garcia informou o senhor Vereador 

Diamantino Jorge Simões Garcia que até à presente data a informação que 
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dispõe é efetivamente a informação que foi remetida aos senhores Vereadores. 

Informou ainda, de que o senhor Consultor Jurídico da Câmara Municipal está a 

acompanhar o processo e que à data ainda não lhe foi transmitida qualquer 

informação sobre esta questão.------------------------------------------------------------------ 

-----O senhor Vereador Diamantino Jorge Simões Garcia questionou se a 

Câmara Municipal está a desenvolver algum trabalho na Quinta do Baião, onde 

anualmente a Câmara Municipal promove alguns eventos, uma vez que verificou 

a existência de algum entulho e manilhas neste espaço. De igual modo, 

questionou se a Autarquia tem os pareceres necessários para ali poder 

desenvolver trabalhos, uma vez que aquele terreno está inserido em espaço 

RAN.----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Referiu que a sua questão vai no sentido de que se a Câmara Municipal 

pretender o emanilhamento da levada ali existente deverá previamente ter em 

consideração alguns problemas que poderão vir a surgir futuramente no âmbito 

da vazão de águas, tendo sugerido alguma cautela no trabalho que ali se 

pretende realizar.-------------------------------------------------------------------------------------  

-----Usou da palavra o senhor Vereador Mário Barata Garcia que informou o 

senhor Vereador Diamantino Jorge Simões Garcia que sobre este assunto 

seriam prestados os devidos esclarecimentos na próxima reunião do Executivo.-- 

-----A Câmara tomou conhecimento.------------------------------------------------------------ 

2.10 – INTERVENÇÃO DA SENHORA VEREADORA MARIA HELENA 

ANTUNES BARATA MONIZ - A senhora Vereadora Maria Helena Antunes 

Barata Moniz questionou se lhe poderia ser facultado o parecer do senhor 

Consultor Jurídico sobre as contratações de serviços. Mais questionou se o 

projeto “Academia Sénior” promovido pelo CLDS, poderá de igual modo ser 

introduzido no protocolo celebrado com a EDP e ser uma atividade duplamente 

financiada. ---------------------------------------------------------------------------------------------

-----O senhor Vice-Presidente informou a senhora Vereadora que oportunamente 

será facultado o parecer ora solicitado.--------------------------------------------------------

-----O senhor Vereador Mário Barata Garcia informou que esta ação foi 

devidamente estudada e elaborada juntamente com a entidade promotora do 
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CLDS, pelo que julga que foram acautelados os devidos financiamentos.-----------

-----A Câmara tomou conhecimento.------------------------------------------------------------ 

3 – CONTABILIDADE, RECURSOS HUMANOS E LICENCIAMENTO DE 

OBRAS PARTICULARES: -----------------------------------------------------------------------

3.1 – RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA – A Câmara tomou conhecimento do 

total de movimentos da tesouraria, do dia vinte e três de abril do ano em curso, 

no montante de um milhão, quatrocentos e noventa e um mil, quinhentos e vinte 

e dois euros e dezoito cêntimos.----------------------------------------------------------------- 

3.2 – PAGAMENTOS – A Câmara tomou conhecimento dos pagamentos, 

relativos ao ano de dois mil e doze, constantes nas ordens número setecentos e 

quarenta e nove à oitocentos e trinta no montante de duzentos e vinte e quatro 

mil, quinhentos e noventa e sete euros e vinte e sete cêntimos.------------------------ 

3.4 – LICENCIAMENTO DE OBRAS PARTICULARES - A Câmara tomou 

conhecimento de que foram emitidas as seguintes licenças de obras  

particulares:--------------------------------------------------------------------------------------------

-----a) Número oito, requerida por Duarte Tomé Raposo, Cortes-Alvares.------------

-----b) Número nove, requerida por Maria Alice Martins, Colmeal.---------------------- 

-----A Câmara tomou igualmente conhecimento de que não foi emitida nenhuma 

licença de autorização de utilização.------------------------------------------------------------ 

3.5 – PARECER PRÉVIO GENÉRICO/COMUNICAÇÃO MENSAL DA 

CONTRATAÇÃO DE AQUISIÇÕES E SERVIÇOS - O senhor Vice-Presidente 

informou o Executivo, sobre as aquisições de serviços referentes ao mês março, 

conforme deliberação datada do dia dez de janeiro do corrente ano.----------------- 

-----A Câmara tomou conhecimento.------------------------------------------------------------ 

3.6 – DOCUMENTO INTERNO/MAPA DE TRANSFERÊNCIAS CORRENTES - 

O senhor Vice-Presidente levou ao conhecimento do Executivo, o documento 

interno de transferências correntes, datado do dia vinte e quatro de Abril do ano 

em curso.-----------------------------------------------------------------------------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade aprovar as 

transferências correntes, no montante de vinte mil euros, cujo documento 

constitui o Anexo I da presente Ata.------------------------------------------------------------- 



.   
                                                      

M U N I C Í P I O  D E  G Ó I S   
                          

 

  10 

 

3.7 – DOCUMENTO INTERNO/MAPA DE TRANSFERÊNCIAS DE CAPITAL – 

O senhor Vice-Presidente levou ao conhecimento do Executivo, o documento 

interno de transferências de capital, datado do dia vinte e quatro de Abril do ano 

em curso.-----------------------------------------------------------------------------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade aprovar as 

transferências de capital, no montante de sete mil e quinhentos euros, cujo 

documento constitui o Anexo II da presente Ata.-------------------------------------------- 

3.9 – LEI DOS COMPROMISSOS E PAGAMENTOS EM ATRASO – EMISSÃO 

DE DECLARAÇÕES EM CUMPRIMENTO COM O DISPOSTO NO ARTIGO 15º 

DA LEI Nº8/2011, DE 8 DE FEVEREIRO – De acordo com a informação da 

DAG, datada de 23.04.12, a Câmara tomou conhecimento da emissão de 

declarações em cumprimento com o disposto no artigo 15º da Lei nº8/2011, de 8 

de fevereiro – Lei dos compromissos e Pagamentos em Atraso.----------------------- 

4 – APROVAÇÕES EM MINUTA: FALTAS, ATA DA REUNIÃO ANTERIOR; 

CAMPO DE FUTEBOL ENGº AUGUSTO NOGUEIRA PEREIRA/ESCRITURA; 

RESUMO DIÁRIO DE TESOURARIA; PAGAMENTOS; REQUISIÇÕES; 

LICENCIAMENTO DE OBRAS PARTICULARES; PARECER PRÉVIO 

GENÉRICO/COMUNICAÇÃO MENSAL DA CONTRATAÇÃO DE AQUISIÇÕES E 

SERVIÇOS; DOCUMENTO INTERNO/MAPA DE TRANSFERÊNCIAS CORRENTES;  

DOCUMENTO INTERNO/MAPA DE TRANSFERÊNCIAS DE CAPITAL--------------------- 

------DADA A PALAVRA AO PÚBLICO:------------------------------------------------------- 

-----a) O senhor Raul Brito, iniciou a sua intervenção tecendo alguns 

considerandos sobre a comunicação remetida pela Câmara Municipal alusiva às 

comemorações do 25 de Abril, nomeadamente no que concerne à redação do 

ofício, realçando o facto que no passado o pedido se efetuar verbalmente. 

Continuou, referindo a falta de sinalética de identificação da Praça de Táxis, uma 

vez que verifica constantemente o abuso de estacionamento neste local por 

outro tipo de viaturas, apelando para a colocação do respetivo sinal. Mais 

questionou, para quando a colocação de uma passadeira na Praça da 

República, bem como da situação de traço contínuo na Rua Comandante 

Bebiano Neves, questões por si colocadas em anterior reunião do Executivo. 
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Prosseguiu, solicitando a reparação de um lance na via entre as localidades de 

Outeiro e Vale Boa, uma vez que está a pôr em risco a circulação de veículos. 

Terminou, questionando se os carros propriedade do Município de Góis não 

terão que estar devidamente identificados.---------------------------------------------------

-----O senhor Vice-Presidente informou o munícipe que sobre a comunicação do 

25 de Abril, esta foi remetida formalmente por ser entendimento da Câmara 

Municipal que se deve seguir este padrão formal de comunicação. Relativamente 

às questões sobre a sinalética, informou que recentemente foi aprovado um 

projeto de requalificação para a Praça de República, o qual contempla um 

conjunto de intervenções ao nível da sinalética. Quanto ao traço contínuo na 

citada rua, informou que os serviços municipais encontram-se a estudar a 

possibilidade de alterarem essa sinalética. Quanto à identificação dos carros 

propriedade da Câmara Municipal, informou que a lei não prevê essa situação.---

-----O senhor Vereador Mário Barata Garcia informou que já tem conhecimento 

da situação apresentada relativamente à via, pelo que já deu instruções aos 

serviços externos para procederem à reparação daquele lance de estrada.---------

-----A Câmara tomou conhecimento.------------------------------------------------------------ 

-----E não havendo outros assuntos a tratar, o senhor Vice-Presidente declarou 

encerrada a reunião pelas doze horas e trinta minutos, da qual para constar se 

lavrou a presente acta, sob a responsabilidade da Secretária. ------------------------- 

  

            A Presidente da Câmara Municipal,                       A Secretária, 

           ____________________________                     __________________ 

 

 

 

 

 

 


